

## Münchener Verein ist neues Mitglied bei der Brancheninitiative easy Login

**Hohes Sicherheitsniveau erneut bestätigt / Der Münchener Verein ist der Brancheninitiative Single Sign-On e.V. beigetreten. Makler können ab Anfang Oktober das Extranet des Versicherers über das Single Sign-On von easy Login erreichen. Der Münchener Verein ist das 20. Mitglied der Brancheninitiative.**

Makler können damit ab Oktober auf 19 verschiedene Produktanbieter zugreifen. Weitere Versicherer sollen in Kürze folgen.

Vorstandsmitglied Dr. Martin Zsohar vom Münchener Verein: „Wir freuen uns, unseren Vertriebspartnern die Funktionsweise von easy Login am 08.10.2015 auf dem Deutschen Assekuranz Pflege Forum in München auch persönlich vorstellen zu können. Wir sind von den Mehrwerten der Initiative mehr als überzeugt. Die Einführung von easy Login ist eine weitere wichtige Maßnahme, mit der wir die Digitalisierung im Versicherungsvertrieb für Makler spürbar vorantreiben.“

Über die von der Brancheninitiative kostenfrei angebotene Software easy Client, die weitere Funktionen wie beispielsweise Zugriff auf die Tarifrechner der Gesellschaften und einen gemeinsamen Postkorb anbietet, können die Nutzer von easy Login insgesamt 22 Produktanbieter erreichen. Auch der Münchener Verein wird im easy Client vertreten sein: Im Januar 2016 ist der Start mit dem Tarifrechnermodul geplant.

### **Hohes Sicherheitsniveau**

IT-Sicherheit wird in Zeiten zunehmender Cyber-Kriminalität immer wichtiger. Auch im Jahr 2015 hat easy Login die SySS GmbH mit einem Sicherheitstest bezüglich des Single Sign-On Portals beauftragt und darf sich über ein positives Ergebnis freuen. Die SySS GmbH bescheinigt der Webapplikation ein sehr hohes Sicherheitsniveau.